



桜木だより

千葉市立桜木小学校

読書の秋～想像力とわくわく感～

校長 今福 教子

私にとっての初めての世界旅行は小学校の低学年の時だったと思います。北アメリカ、ヨーロッパ、北極、なんと月までも行ってしまいました。私の世界旅行は黃金色に輝くハードカバーの絵本「世界の童話」シリーズ「カロリーヌのせかいりょこう」「カロリーヌのつきりょこう」でした。遠い遠い昔の記憶です。

このシリーズは、冒険好きの少女カロリーヌが動物たちと世界を旅するお話です。オランダでチーズ投げをしたり北極で干し肉を頬張ったり、カナダではとりたてのメイプルシロップをペロペロ。見たことも聞いたこともない夢のような外国の情景が幼い私の目前で繰り広げられました。ページを開くと、カロリーヌはいつでも私を世界の旅に連れて行ってくれました。今でこそ海外旅行が比較的手に届きやすくなりましたが、当時は外国旅行など庶民にとっては夢のまた夢。1ドル360円、クイズ番組の豪華優勝賞品が「夢のハワイ旅行」そんな時代です。

大人になると、飛行機やホテルのチケットがインターネットで簡単に入手できる時代になりました。自分の目で確かめてみたいという思いから、それらの国を訪ねたこともあります。実際に目で見て文化に触れてみると「美しいな」「素晴らしいな」と思うことはたくさんありました。しかし不思議なことに、あの本で感じたわくわくとする気持ちに勝るものはないのです。当時は自分が幼く何の知識もなかったため、すべてのものが新鮮に映ったのかもしれません。

けれども私は、そんな幼い日の思いをもち続けていたいと思っています。絵本から感じた音、色、匂い、母が読んでくれる声と色とりどりの挿絵。あたかもその場にいるような、想像力を刺激してくれる絵本との出会いの大きさを改めて感じます。

私の旅の友カロリーヌは、実家から千葉の私のもとにやってきて、今も私の想像力とわくわく感を大いに掻き立ててくれています。

11月の行事予定

【11月】

- 3日(月) 文化の日
- 5日(水) 小学校陸上大会壮行会
- 6日(木) 6年陸上大会
- 10日(月) クラブ活動
- 12日(水) 陸上大会予備日
- 14日(月) 全校5時間下校

- 15日(土) 学習参観 桜木つ子まつり
- 17日(月) 振替休業
- 18日(火) 特別日課 教育相談週間(～12/5)
桜木わくわく広場
- 20日(木) 避難訓練
- 21日(金) 特別日課
- 24日(月) 振替休日
- 25日(火) 6年特設球技部練習開始
- 27日(木) 3年校外学習(若葉消防署、農政センター)
- 28日(金) 避難訓練予備日

◆2年生校外学習

10月2日(木)、2年生が葛西臨海公園水族館へ校外学習に行ってきました。館内ではグループに分かれ、自由に見学しました。マグロの大水槽やペンギンを見て歓声を上げていました。どのグループも時間を見ながら館内を回り、お昼も青空の下でお弁当を食べることができました。

◆いのちを守る教育

10月7日(火)に5年生が「いのちを守る教育」を行いました。若葉消防署より消防士さんを講師にお招きし、主に心肺蘇生法の行い方について講義、実技を行いました。もしもの時に備えて、子供たちも真剣に取り組んでいました。

◆前期の終了、後期の開始です。

10月9日(木)、前期終業式を体育館で行いました。まず、前期に各種展覧会やコンクールで素晴らしい成績を残した児童を表彰しました。その後、代表児童が前期に頑張ったことを発表し、校長先生のお話を聞きして、5日間の秋休みを迎えるました。

10月15日(水)には後期始業式を行いました。ここでも代表児童が後期に頑張ることを発表しました。後期もめあてをもって学習活動を進めていくよう支援していきます。

◆芸術鑑賞会

10月16日(木)に芸術鑑賞会を行いました。中国民族芸術団をお招きして中国雑技、伝統芸能を鑑賞しました。獅子舞い、変面、acroバティックな技等、妙技を見るたび子供たちから歓声が上がりいました。他国文化に触れる、良い機会とすることができました。

お知らせとお願い

●給食費の口座引き落しについて

学校給食費口座振替日第5期は11月25日(火)です。振替ができなかった場合は、翌月15日に再振替を行います。残高不足にならないよう、事前確認をよろしくお願いします。

